

REABRE OXXO, POCO A POCO, EN N. LAREDO

MAURO DE LA FUENTE

SILVIA OLVERA

NUEVO LAREDO.- Nueve días después de cerrar sus tiendas Oxxo y gasolineras Oxxo Gas en esta ciudad fronteriza tras sufrir actos violentos, la empresa Femsa, dueña de la cadena, inició ayer la reapertura escalonada de sus establecimientos.

En un comunicado publicado a las 13:45 horas de ayer, la compañía informó que, tras reuniones con autoridades estatales y federales durante los últimos días, consideró que había condiciones de seguridad para reabrir sus 191 tiendas

y siete estaciones de servicio, una suspensión de actividades sin precedente en Tamaulipas.

“Después de haber alcanzado acuerdos significativos con las autoridades locales y federales para garantizar las condiciones de seguridad de nuestros colaboradores”, informó Femsa, “anunciamos la reanudación de nuestras operaciones en Nuevo Laredo, Tamaulipas, a partir de hoy (ayer)”.

La empresa explicó que acordó con las autoridades, entre otras medidas, mayor presencia policial y patrullajes

en las tiendas, la instalación de “botones de pánico” para la atención inmediata de emergencias y una coordinación permanente en materia de seguridad.

A las 18:00 horas, tiempo de Nuevo Laredo (17:00 horas, tiempo de la Ciudad de México), las primeras tiendas empezaron a reabrir en esta frontera, se constató en recorridos por la ciudad.

Los primeros establecimientos en reabrir son los que se ubican en la zona centro de esta ciudad, que lucían surtidos de mercancía y reactivaron sus ventas con normalidad.



■ Las tiendas Oxxo del centro de Nuevo Laredo fueron las primeras que reabrieron ayer.

